



El Dr.C. Luis Eugenio Valdés García, Coordinador del Equipo técnico asesor del Grupo Temporal de Trabajo para el Control de la Covid-19 en Santiago de Cuba, expuso una serie de elementos que permiten a decisores y al pueblo, tomar conductas consecuentes con la necesidad de evitar el contagio, que es en esencia el objetivo de la lucha contra este flajelo que insiste en seguir cobrando vidas.

"Estoy llevando la estadística de los fallecidos y hasta el 13 de septiembre teníamos 16 fallecidos menos que en igual momento del mes de agosto, por lo que se puede decir que hay una reducción de la incidencia de la mortalidad, pero tenemos que mejorar el diagnóstico temprano y el tratamiento oportuno, porque está llegando mucha gente en condiciones muy precaria al servicio de salud y en eso la pesquisa es esencial.

"No podemos esperar 'milagros' y que esto se va acabar al finalizar septiembre, a esta batalla todavía le queda y llevar la incidencia de la enfermedad a cero es imposible. A veces la gente dice ¡Hasta cuando! pero se han confiado, no perciben el riesgo, creen que no les va a tocar y sí les puede tocar, a cualquiera nos puede tocar.

"Las medidas del Grupo Temporal hay que reconocerlas porque han podido mitigar la epidemia estoy seguro de eso, sino hubiera sido por esas medidas los muertos y los casos fueran muchos más".

Dr.C Valdés: "Nunca llegaremos a cero en Covid-19, hay que aprender a vivir con la enfermedad"

Publicado: Miércoles, 15 Septiembre 2021 11:25

Visto: 429

"Las perspectivas son hoy más alentadoras que nunca, mucha gente en el mundo quisiera tener las expectativas que tenemos nosotros hoy, pero relajarse en este momento echaría por tierra tanto esfuerzo y sacrificio de todo el pueblo, porque no es fácil la restricción y el internamiento".

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)